



みのしま

令和6年3月1日
有田市立箕島小学校
第104号



有田市文芸大会の表彰式が2月16日に有田市文化福祉センターで行われました。箕島小学校からは有田市内から一人だけの俳句の部と短歌の部の最優秀賞をはじめ、6名の児童が表彰を受けました。どれも気持ちの入った優れた作品です。おめでとうございます。

【小学生 俳句の部】

○最優秀賞 西海晟さん（1年） あさいちばんみずやりするよあさがおに

【小学生 短歌の部】

○最優秀賞 橋本祥生さん（6年） 白い砂波紋のように美しく春の風ふく銀閣の朝

○佳作
木村幸明さん（6年） 銀閣寺銀ばくなしでふしぎだな歴史感じる美しき苔
一ノ瀬想悠さん（6年） 法隆寺五重の塔を見上げたら声が出ぬほど感じた歴史
福島誠也さん（6年） 金ばくがびかびか光る金閣寺「うあーきれい」と口から出ちゃった
山田那和さん（6年） 滝つぼに落ちし三本の清き水ねがいをこめて学問の水

入賞 おめでとう



平和の鐘は 君の胸に響くよ

2月15日、朝の会の時間に平和集会を開きました。6年生が先日の授業参観で行った詩の群読と「平和の鐘」を披露。全校児童に平和の大切さを訴えました。



TEAM MINOSHO ★ ONE TEAM



2月16日に児童会朝礼を行いました。この日は前児童会役員が最後の取り組みとして、「ドッジボール大会を企画していましたが、あいにく前日の雨で運動場が使えず、急遽体育館で「児童会クイズ」を楽しみました。雨の場合も想定してクイズを用意していた皆さんに感心しました。（写真上）

また、新児童会役員の皆さんは、月・水・金曜日に朝の挨拶運動を始めています。（写真左）